



*Paroisse
Ste Famille en Bas Pays*

Informer

Prier

Agir

Action des **C**hrétiens
pour l'**A**bolition de la **T**orture



Le respect absolu de la démocratie, de l'Etat de droit, de ce qui fonde notre société : c'est la meilleur arme contre le terrorisme . Respecter la démocratie c'est - *entre autre* - d'avoir une police respectueuse de sa déontologie et des décisions de justice.

Une enquête récente constate des faits qui doivent être dénoncés , mais sans stigmatisation du corps policier.

Nous vous invitons à un temps d'échanges et d'informations sur la réalité de présumées violences policières, par nature illégitimes, et recenser ce qui pourrait nous permettre d'être vigilant en la matière.

Une réunion d'information, de réflexion, vous est proposée :

le vendredi 01 avril 2016
en la salle paroissiale de Lestrem
(face à l'église saint Amé)
de 19 h 15 à 20 h 15